



VINHOS
ROSA SANTOS
FAMÍLIA
1620



COLINAS DO DOURO
SOCIÉDADE AGRÍCOLA



Dear Wine Enthusiasts and Friends,

Making wine is about interpreting the land with care, passion, and respect. Each bottle reflects the story of its terroir, shaped by a continuous journey to rediscover forgotten grape varieties and lesser-known regions. The approach is simple, focusing on detail, with the aim of bringing out the natural qualities that the land gives to the wines.

In 1999, our family acquired a property in Alentejo, on the slopes of Serra d'Ossa. By 2004, we had planted our first vines, marking the start of what would become the «Vinhos Rosa Santos Família» project. Four years ago, I took over the operation, with the winemaking duties shared between four siblings. We built a project that reflects each of our individual strengths, resulting in a resilient viticulture across three distinct Alentejo terroirs: Glória, Estremoz (schist); Vimieiro (limestone); and Serra de São Mamede (granite). This collective effort honors a treasured family legacy and celebrates Alentejo's unique terroirs and traditions. Wine Attitude Company was created to give form to the many oenological collaborations in cellars throughout Portugal. These experiences over 15 years eventually led to the creation of the Lés-a-Lés wines project, a journey through Portugal's wine heritage. The labels are inspired by old train tickets, symbolizing the exploration of different regions and terroirs. Forgotten grape varieties, old vineyards, and lesser-known terroirs were brought back to life, producing wines that tell stories of discovery and tradition.

In 2015, 21 years after my first experience in the Douro, I returned to lead the oenology and viticulture team at Colinas do Douro. It's been a close collaboration, revealing the rugged beauty of Douro Superior. The goal has always been to craft wines that reflect the region's unique character, while respecting its identity and potential. Throughout this journey, recognition has come in the form of prestigious awards. Nominations for Portugal's Best Winemaker and accolades such as the Uniqueness Award for the Lés-a-Lés project confirm the passion and dedication we put into every bottle.

Thank you for being part of this shared journey through Portugal's wine heritage. Each bottle tells a story shaped by the land, traditions, and a deep love for extraordinary wines.

With gratitude,



Liebe Weinfans, Freundinnen und Freunde,

bei der Weinherstellung geht es darum, den Boden mit Sorgfalt, Leidenschaft und Respekt zum Ausdruck zu bringen. Jede Flasche erzählt vom Terroir und lädt zu einer ständigen Reise zur Wiederentdeckung vergessener Rebsorten und weniger bekannter Regionen ein. Das Konzept ist einfach und umfasst jedes kleinste Detail, um die natürlichen Qualitäten, die der Boden den Weinen verleiht, hervorzuheben. Im Jahr 1999 erwarb unsere Familie ein Gelände im Alentejo, an den Hängen der Serra d'Ossa. 2004 pflanzten wir unsere ersten Rebstöcke und lancierten das Projekt «Vinhos Rosa Santos Família». Vor vier Jahren habe ich die Leitung übernommen, wobei sich vier Geschwister die Aufgaben der Weinbereitung teilen. Dieses Projekt spiegelt unsere individuellen Stärken wider - mit einem resilienden Weinbau auf drei verschiedenen Terroirs im Alentejo: Glória, Estremoz (Schiefer); Vimieiro (Kalkstein); und Serra de São Mamede (Granit). Diese Anstrengung würdigt ein wertvolles Familienerbe und preist die einzigartigen Terroirs und Traditionen des Alentejo. Wine Attitude Company wurde gegründet, um den zahlreichen önologischen Kooperationen in den Kellereien Portugals eine Form zu geben. Diese im Laufe von 15 Jahren gesammelten Erfahrungen führten schliesslich zur Gründung des Projekts Lés-a-Lés-Weine, einer Reise durch das Weinerbe Portugals. Die Etiketten sind von alten Zugfahrkarten inspiriert und symbolisieren die Erkundung verschiedener Regionen und Terroirs. Vergessene Rebsorten, alte Weinberge und weniger bekannte Terroirs wurden wieder zum Leben erweckt, und es entstanden Weine, die Geschichten von Entdeckungen und Traditionen erzählen.

Im Jahr 2015, 21 Jahre nach meiner ersten Erfahrung im Douro-Gebiet, kehrte ich zurück, um das Önologie- und Weinbauteam bei Colinas do Douro zu leiten. Unser Ziel war immer die Herstellung von Weinen, die den einzigartigen Charakter der Region widerspiegeln, bei gleichzeitiger Achtung ihrer Identität und ihres Potenzials. Nominierungen für Portugals besten Winzer und Auszeichnungen wie der Uniqueness Award für das Lés-a-Lés-Projekt bestätigen die Leidenschaft und Hingabe, die wir in jede Flasche stecken.

Vielen Dank, dass Sie an dieser Reise durch Portugals Weinerbe teilnehmen. Jede Flasche erzählt eine Geschichte, die vom Land, den Traditionen und einer tiefen Liebe zu aussergewöhnlichen Weinen geprägt ist.

Mit Dankbarkeit

Chers amis et amateurs de vin,

La production de vin est une question d'interprétation des sols avec attention, passion et respect. Chaque bouteille raconte l'histoire de son terroir, façonnée par une quête perpétuelle de redécouverte de cépages oubliés et de régions méconnues. En 1999, notre famille a acquis une propriété dans la région de l'Alentejo, sur les pentes de la Serra d'Ossa. En 2004, nous avons planté nos premières parcelles de vigne, marquant ainsi le début de ce qui allait devenir le projet « Vinhos Rosa Santos Família ». Il y a quatre ans, j'ai repris l'exploitation, les travaux de vinification étant partagés entre les quatre frères et sœurs. Nous avons ainsi monté un projet qui repose sur les atouts de chacun d'entre nous, aboutissant à une viticulture résiliente dans trois terroirs distincts de l'Alentejo : Glória, Estremoz (schiste), Vimieiro (calcaire), et Serra de São Mamede (granit). Cet effort collectif fait honneur à un héritage familial précieux et valorise les terroirs et les traditions uniques de l'Alentejo. La société Wine Attitude a été constituée en vue de donner vie aux nombreuses collaborations œnologiques dans les caves de l'ensemble du Portugal. Ces expériences, qui se sont étalées sur 15 ans, ont finalement abouti à la création du projet des vins Lés-a-Lés, un voyage à travers le patrimoine viticole du Portugal. Les étiquettes, inspirées de vieux billets de train, symbolisent l'exploration de différentes régions et terroirs. Des cépages oubliés, des vignobles anciens et des terroirs moins connus ont été remis en lumière, pour produire des vins qui sont autant d'histoires de découvertes et de traditions.

En 2015, 21 ans après mon premier séjour dans le Douro, je suis revenu diriger l'équipe d'œnologie et de viticulture de Colinas do Douro. Par cette étroite collaboration, la beauté sauvage du Douro Supérieur s'est révélée. L'objectif a toujours été d'élaborer des vins qui reflètent le caractère unique de la région, tout en protégeant son identité et son potentiel. Les nominations au titre de meilleur vigneron du Portugal et les récompenses telles que le prix Uniqueness Award pour le projet Lés-a-Lés témoignent de la passion et du dévouement avec lesquels nous produisons chaque bouteille. Nous sommes ravis que vous participiez à ce voyage à travers le patrimoine viticole du Portugal. Chaque bouteille raconte une histoire façonnée par les sols, les traditions et un amour profond pour les vins extraordinaires.

Avec toute notre gratitude